

TRIÁNGULO AZUL

Palabras clave: LUCIDEZ, INSPIRACIÓN, CONEXIÓN, PROTECCIÓN

LECTURA GENERAL

Este código actúa sobre la glándula *hipófisis* y sobre todo el *sistema endocrino*. El triángulo azul trabaja, por un lado, ordenando y equilibrando la función de todas las glándulas y la segregación correcta de las hormonas correspondientes. Por otro lado, desde el punto de vista de las áreas cerebrales y del comportamiento intelectual de la persona, el Triángulo Azul potencia y estimula la capacidad de *memorización, de síntesis, de reflexión y de concentración*.

Es muy interesante para tratar cualquier estado de dispersión, de bajo rendimiento escolar, de retrasos o hipofunciones cerebrales. Puede experimentarse durante los primeros síntomas de demencia senil y en la enfermedad de Alzheimer, así como en retrasos mentales y en el Síndrome de Down.

Desde un punto de vista mucho más espiritual, el Triángulo Azul Índigo simboliza el Ángel Custodio, una fuerza que proporciona claridad, enfoque y certeza en el camino a seguir, dando una gran lucidez para no equivocarse en el proceso de aprendizaje. Esta fuerza de guía trabaja con el cuerpo mental superior y nos conecta con la claridad de nuestro verdadero espíritu. Es uno de los grandes filtros Geocrom protectores.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con la luz y la lucidez.

Despierta la claridad de visión más allá de lo evidente.

Proporciona la conexión y el apoyo de otras fuerzas universales para el proceso individual.

Activa la visión de nuestra auténtica realidad esencial creadora.

Proporciona la certeza en el camino concreto a realizar.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la lucidez, la capacidad de concentración y de reflexión en los procesos de aprendizaje.

Activa la sensación de estar guiado, apoyado y protegido en el proceso de desarrollo.

Despierta la capacidad de ver las pautas a seguir en cada etapa o experiencia.

Potencia y estimula la capacidad de memorizar y la claridad mental.

Regula el comportamiento intelectual y sus reacciones.

Trata y regula los estados de dispersión y las hipofunciones psico-energéticas.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Induce a la regulación de la glándula hipófisis.

Da equilibrio general y ordenación del sistema endocrino y su correcta segregación de hormonas.

Armoniza la función de cada área del cerebro.

Proporciona un aumento de la actividad cerebral intuitiva-racional.

Potencia la sinapsis cerebral y expansión de la masa gris.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Triángulo Azul nos muestra mayormente que 'no estamos solos', que hay una fuerza inspiradora que nos acompaña siempre, la llamemos ángel custodio, intuición o inspiración divina, pero es una fuerza sabia y filtradora de la ignorancia o la oscuridad; el caso es que nos conduce por el buen camino de la luz y por tanto nos aporta lucidez en aspectos muy prácticos y cotidianos. Es un código que puede surgir en períodos de soledad y confusión, o en épocas de exámenes, o para tomar decisiones, o simplemente para ver algo claro; y puede apoyar a otros arquetipos en una fórmula de sanación.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Protege el entorno, lo hace más luminoso, más energético y mucho más inmune a las influencias externas. Activa la intelectualidad, la intuición y la lucidez de los habitantes del lugar. Para las viviendas del ser humano, el arquetipo triangular azul índigo es un *gran filtro de protección*, siendo muy adecuado ponerlo en los lugares de máxima entrada de energía.

Expuesto cerca de los seres humanos, ayuda a *conectarse con su propio guía interior* y con su máxima lucidez e intuición, a la vez que los contacta espiritualmente con los *seres de ayuda* del universo, sea cual sea la interpretación cultural que uno tenga sobre esas fuerzas.

En cualquier hábitat, el Triángulo Azul ayuda a *comprender el propio camino* personal y profesional de los usuarios y a reconocer su propia Esencia. Recordemos que en tratamiento individual este arquetipo también ordena y equilibra el sistema endocrino, estimula las facultades mentales, proporcionando una gran lucidez y guía para el camino evolutivo.

CODIFICA y APORTA: guía, protección, lucidez, claridad, inspiración, intuición

DESCODIFICA y TRATA: sentirse perdido, desconexión de la Red, miedos

ENTIDAD ASOCIADA: El Triángulo Azul es el Guía de los Guías del ser humano

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Júpiter en Sagitario

MANTRA ASOCIADO: *Estás acompañado*

SECUENCIA NUMÉRICA: 31670

